



Le réseau « Accueil Vélo » The « Accueil vélo » Network

Un accueil personnalisé et adapté aux besoins des adeptes de vélo en balade pour une heure ou une journée, ainsi qu'à ceux des grands cyclo migrants.
Pique-nique proposé, assistance dépannage, transferts de bagages, livraisons des achats, garages à vélo, hébergements adaptés...
Retrouvez tous nos partenaires Accueil Vélo sur www.hautvaucluse.com et www.provence-a-velo.fr

A tailor-made chart to welcome the cyclotourists, for an hour, a day or more ! Accomodations, restaurants, museums, cellars...
Find more about our cycle-touring dedicated network on www.hautvaucluse.com and www.provence-a-velo.fr

Restaurants

Savoillans
L'Auberge
+33 (0)4 75 27 13 95
À partir de 15,50€ - Assiette de Bistrot.
Fermé le mercredi et jeudi en hiver.

Brantes
L'Auberge
Quartier Le Ranquet
+ 33 (0)4 75 28 01 68
www.aubergedebrantes.com
à partir de 16€ fermé le mardi hors saison



Entrecaux



Hébergements - Accomodations

Entrecaux
La Bastide de la Tour
Montée du château
+33 (0)4 90 46 04 08
www.bastidelatour.com

Gîte - Holiday Rental Au Ry du puy
Quartier le Puyberlie
+33 (0)4 90 37 14 50 + 32 472 32 75 75 (n° belge)
entrecaux.info/gites/gite_danois.php
6 personnes - nuitée possible sur demande

Hostellerie La Manescale
Yolande Warland
Les Esssareaux
+33 (0)4 90 46 03 80
www.hostellerie-la-manescale.com

Camping du Bon Crouzet
Route de Saint Marcellin
+33 (0)4 60 46 01 62 - <http://du.bon.crouzet.free.fr>

Brantes
L'Auberge
Quartier Le Ranquet
+ 33 (0)4 75 28 01 68 - www.aubergedebrantes.com

Loueur de vélo - bike rental

Vaison la Romaine
Cycle Chave
Avenue Ulysse Fabre - Route d'Avignon
+33 (0)4 90 41 95 17
www.cycles-chave.com
80 vélos

TAXI
Transfert de bagages, de personnes et de vélos
Bike, luggages and taxi shuttle

Vaison la Romaine
Taxi Clérand
+33 (0)4 90 36 00 04
www.clerand.fr



Savoillans

Comment venir? - How to come?

- Autoroute A7 - Sortie Orange Sud - Orange Centre or Bollène.**
Highway A7 - Exit Orange Sud - Orange Centre or Bollène.
- Gare TGV d'Avignon - Avignon TGV station** Gare d'Orange - Orange station
Tel. 36 35 - www.sncf.com - www.tgv.com +33 (0)4 90 34 15 59
- Liaison 4 Orange - Vaison la Romaine - Entrecaux**
Line 4 Orange - Vaison la Romaine - Entrecaux

Numéros Utiles - Useful phones

- Urgence - emergency 112**
- Pompiers - fire brigade 18**
- Police/gendarmerie - police 17**
- SAMU - medical emergency 15**

L'itinéraire vélo n'est pas une piste cyclable. Il emprunte des voies ouvertes à la circulation automobile. Respectez le code de la route et restez vigilants.

The itinerary is not a cycling track. It uses roads open to all motorised vehicles. You must respect the highway code and be careful.

charte sécurité cyclotouriste	Cyclist Security guidelines
<ul style="list-style-type: none">• Je respecte la nature et son environnement.• Je suis correctement assuré, j'adapte mon comportement aux conditions de circulation.• Je maintiens un espace de sécurité avec le cycliste qui me précède, je vois et je suis vu.• Je roule sans mettre en cause ma propre sécurité et celle des autres usagers de la route.• Je connais la procédure d'appel des secours en cas d'accident corporel.• Je choisis un parcours convenant à mes capacités physiques.• J'applique le Code de la Route pour rouler en sécurité à bicyclette.• J'utilise une bicyclette équipée réglementairement et en parfait état mécanique.	<ul style="list-style-type: none">• I respect nature and the environment.• I am confident and steady on my bicycle, I respect the traffic flow.• I keep a safe distance between my bicycle and other cyclists. I can see and I can be seen.• I cycle without putting my security and the security of others at risk.• I know the procedure to call for help in the event of an accident.• I choose an itinerary adapted to my physical abilities.• I respect the Highway code.• I use a fully-equipped and well-maintained bicycle.

Renseignements - Information



Office de tourisme du Pays Vaison Ventoux
Place du 11 Novembre BP 53
Tel. +33 (0)4 90 36 02 11
www.vaison-ventoux-tourisme.com



ADTHV - Tourisme haut Vaucluse
Place du Marché - 84190 Beaufort-de-Venise
Tél. 04 90 65 06 41 - Email : adthv@orange.fr
www.hautvaucluse.com



Vallée du Toulourenc & villages perchés du Ventoux

Toulourenc valley & Ventoux's hilltop villages



Les + du parcours

- + Les Gorges du Toulourenc au pied du Ventoux pour une pause baignade.
- + Un parcours sportif emprunté par les plus grandes courses cyclistes.
- + Le magnifique point de vue du Col de Fontaube.
- + Les villages perchés de Saint-Léger du Ventoux, Brantes et Savoillans.
- + Les savoir-faire locaux (Bistrots de Pays de Brantes et Savoillans, artisanat).

+ trail

- + The Toulourenc Gorges, an oasis of freshness, ideal for a bathing break.
- + The athletic route taken by the most famous cycling contests.
- + The breathtaking view of Col de Fontaube.
- + The hilltop villages of Saint-Léger, Brantes and Savoillans.
- + The local restaurants & crafts (Bistrots de Pays de Brantes et Savoillans, artisanat).

Téléchargez l'application gratuite sur iPhone ou Android !
Download our free application on iPhone or Android !

Le portail des balades en provenance



D'Entrechaux prenez la D13 direction « Mollans ».

- 1** Au « Pas du Ventoux » prenez la D40 direction « Vallée du Toulourenc », cette magnifique route vous amènera jusqu'à Saint Léger du Ventoux où vous pourrez vous rafraîchir au lavoir et visiter les ruelles de ce village de montagne. Vous poursuivrez ensuite votre route sur la D40 en direction de Brantes en longeant le lit du cours d'eau « le Toulourenc ».
- 2** A Brantes la vue sur les pentes abruptes du versant nord du Mont Ventoux est saisissante. Au détour des ruelles pavées faites connaissance avec les nombreux artisans et découvrez le parcours botanique. Une fois la visite du village réalisée, poursuivez la montée sur la D41 en passant devant l'Auberge Duval et rallez Savoillans. Au carrefour sur la D41 prenez à droite direction Savoillans, quittez la D41 pour visiter le village et profitez de ses commerces.

De là trois alternatives s'offrent à vous :

Retour 1 par la Vallée du Toulourenc - environ 37 km : sortir du village et prenez la D41 sur la gauche et continuez cette route jusqu'à Entrechaux. La vue est très différente dans ce sens.

Retour 2 par le Col de Fontaube - 32 km environ : sortir du village et prenez la D41 sur la gauche et remontez sur Brantes par la D136 et à la sortie du village prenez à gauche direction Plaisians. A partir du Col de Fontaube descente sur Eygalière, Mollans et retour à Entrechaux.

Retour 3, Tour du Ventoux - environ 65 km : sortir du village en prenant la D41 sur la droite et faire « le Tour du Ventoux » par Reilhannette, Aurel, Sault, Flassan, Bédoin, Malaucène, Entrechaux.

When you're in Entrechaux, take the D13 towards Mollans.

- 1** At the 'Pas du Ventoux', take the D40 towards the 'Vallée du Toulourenc'. This magnificent road leads to the mountain-top village of Saint Léger du Ventoux, where you can freshen up at the wash house and wander around the narrow streets. Then continue on the D40 towards Brantes, following the Toulourenc river.
- 2** The view of the steep northern face of the Mont Ventoux is striking in Brantes. Take a detour around Brantes alleys, meet the local artists and discover the botanical circuit. After having visited the village, continue upwards on the D41. Go past the Auberge Duval and rejoin Savoillans. At the D41 crossroads, turn right towards Savoillans and discover its boutiques.

Then, you can do one of three options :

Return trip option 1 - By the Toulourenc Valley - approximately 37 km
Leave the village and take the D41 on your left. Follow this road to Entrechaux. The view is very different from this perspective.

Return trip option 2 - by the « col de Fontaube » - approximately 32 km
Leave the village and take the D41 on your left. Follow the road back up to Brantes via the D136 and turn left towards Plaisians as you leave the village. When you reach the 'Col de Fontaube' cycle down to Eygalière, Monbrunt and then return to Entrechaux.

Return trip option 3 - Tour du Ventoux - approximately 65 km
Leave the village and take the D41 on your right. You can then take a 'tour of the Ventoux' via Reilhannette, Aurel, Sault, Flassan, Bédoin, Malaucène and Entrechaux.



Legendes - Keys

- Info tourisme Tourist Office
- Balisage en cours cycle roadsigns in process
- Parcours vélo - Cycle touring ride Variante Alternative route or shortcut.
- Village d'Entrechaux
- Départ du circuit Starting Point
- Aire de Pique-nique Picnic area
- Eau Potable Drinking Water
- Point de vue Sightseeing
- location bike rental
- Hébergement Accomodation
- Restaurants
- Taxi
- Le réseau Accueil Vélo The "Accueil Vélo" Network

Un Correspondant Provence des Papes peut vous informer sur les principaux point d'intérêts touristiques de la région en l'absence d'Office de Tourisme. A "correspondant Provence des Papes" is a place where you can get local touristic information when the tourist office is closed.

